
Вложение № 2

Уважаемый Артем.

На Ваше обращение (e-mail) от 25.10.2017 г. на личную почту М.Унксова,
Лига ломбардов сообщает следующее.

Лига  ломбардов,  объединяющая  более  половины  организаций,
осуществляющих  деятельность  ломбардов,  и  имеющая  более  чем  20-летний
опыт  в  организации,  разработке  и  внедрению  методики  страхования  вещей
принятых в ломбард (в соответствии с Гражданским кодексом — с 1996 г.  и
Федеральным законом от 19.07.2007 г. № 196-ФЗ «О ломбардах» - с 2007 г.),
готова принять участие в проекте.

Одновременно,  учитывая,  что  речь  идет  о  страховании  вещей  в
ломбардах, целесообразно, чтобы  ломбарды  были  представлены  в  рабочей
группе хотя бы на уровне сопредседателя. Кроме того, необходимо включить в
состав рабочей группы представителя СК «Проминстрах» Федоткину Наталью
Николаевну, которая много лет занимается страхованием вещей в ломбарде и
которой все проблемы страхования вещей в ломбарде давно решены.

Вообще, вызывает удивление, что в проекте не представлены страховые
компании и ломбарды, их профессиональные объединения, имеющие реальный
опыт в страховании вещей в ломбардах.

От Лиги ломбардов готовы принять участие в рабочей группе М.Унксов
(в качестве сопредседателя рабочей группы) и А.Томсон.

С уважением, Лига ломбардов.


